

Nous évoluons
dans un monde fait de
réalités matérielles
pleines de symbolisme:
la lumière, le feu,
l'eau...

Dans la vie de
chaque jour nous vivons
des expériences
de relation entre les
êtres humains,
partager le repas
(signe d'amitié),
participer à une
manifestation
(signe de solidarité),
célébrer un
anniversaire national
(signe d'identité)...

Les signes et les
symboles nous aident à
vivre et à comprendre des
faits d'hier
et d'aujourd'hui.
Ils nous éveillent à la
conscience de ce que
nous sommes,
comme personnes,
comme groupes.

Neutralité de l'Etat en France et dans les pays membres de l'Union européenne : l'exemple des signes religieux.

**Le mardi 17 mai 2005
à 20 h 15
au FEC,
17, place Saint Etienne
STRASBOURG**

**Avec M. Francis MESSNER,
directeur de recherche au CRNS**

Entrée gratuite, plateau

La loi interdisant le
port de signes religieux
ostensibles à l'école a
suscité des questions
et des remous.

Les membres de
l'association « Le Pont :
échanges interreligieux »
proposent, en trois soirées,
une réflexion à propos du
« signe ».

Et
un *'café interreligieux'*

**Le dimanche 12 juin
de 15 à 18h**
au Foyer Ste Madeleine

à Strasbourg
(Krutenu)